

# Hafesa apoya el talento joven con becas escolares en Granada

- La compañía ha destinado 70.000 euros durante el curso 2024/2025 para sufragar becas escolares a estudiantes con talento y recursos limitados.
- Desde el inicio del acuerdo Hafesa ha aportado más de 175.000 euros y ha facilitado el acceso a una educación de excelencia a 13 alumnos con expedientes sobresalientes.
- El convenio se basa en valores compartidos como el esfuerzo, el afán de superación y el desarrollo del talento.

**Madrid, 24 de julio de 2025.** – <u>Hafesa</u>, operador multienergético de referencia en el mercado español, continúa avanzando en su estrategia de sostenibilidad y compromiso con la sociedad a través de su colaboración con el Colegio Vocacional Diocesano San Fernando de Granada. Gracias al acuerdo firmado entre ambas entidades, durante el curso 2024/2025 Hafesa ha contribuido con una aportación de 70.000 euros destinada a becas escolares para alumnos con alto potencial académico, pero recursos económicos limitados.

El centro, que forma parte de la Archidiócesis de Granada, inició su actividad en el curso 2020/2021 con una propuesta pedagógica orientada a ofrecer una formación integral, humanista y de inspiración cristiana. Desde sus inicios, ha mantenido una apuesta firme por la excelencia educativa, con un modelo de enseñanza centrado tanto en la secundaria como el bachillerato. El apoyo de Hafesa ha resultado fundamental para garantizar la viabilidad de este proyecto en lo relativo al acceso equitativo de su alumnado.

# Una colaboración con resultados concretos

El convenio de colaboración entre Hafesa y el Colegio San Fernando se firmó en octubre de 2021 con el objetivo de facilitar el acceso a una educación de calidad a aquellos alumnos que, pese a destacar por su expediente académico y actitud, no disponen de los medios económicos necesarios.

Desde entonces, Hafesa ha aportado más de 175.000 euros que han permitido cubrir becas completas para 13 estudiantes, algunos de los cuales han culminado ya su formación con notas de matrícula de honor y se encuentran actualmente cursando grados universitarios en Medicina, Ingeniería Industrial o a la espera de adjudicación de plaza en la Universidad de Granada. Otros alumnos, en etapas anteriores, continúan beneficiándose de esta ayuda año tras año.

La selección de los beneficiarios se realiza atendiendo tanto al rendimiento académico como al compromiso y potencial de cada alumno, en línea con los valores compartidos entre Hafesa y el centro educativo: esfuerzo, superación, responsabilidad y desarrollo del talento.

### Educación con impacto real

La colaboración ha permitido que alumnos de distintas edades puedan desarrollar sus estudios en un entorno exigente y motivador, con todos los recursos necesarios para potenciar sus capacidades.



"Estoy trabajando duro para poder entrar en la carrera que yo quiera. Empresas con esta sensibilidad hacia las personas merecen todo el reconocimiento de la sociedad", afirma Paula Rodríguez, estudiante de primero de bachillerato.

Otra alumna de ESO destaca cómo la experiencia ha ido más allá del aula: "Gracias a esto he podido encontrar mi segundo hogar aquí y descubrir cosas que me gustan mucho como la pintura y el canto. Somos una gran familia".

Las familias también han mostrado su agradecimiento a la compañía:

"Queríamos dar las gracias a Hafesa por la ayuda que hace posible que nuestros hijos mayores puedan ir al colegio", señala la familia Suárez Benítez.

## Compromiso con la comunidad

La colaboración entre Hafesa y el Colegio San Fernando se enmarca en el compromiso social que la compañía mantiene con los territorios donde está presente. Mediante acuerdos como este, Hafesa impulsa proyectos educativos y culturales que promueven la igualdad de oportunidades y el desarrollo del talento.

El convenio firmado con el centro granadino, al amparo de lo previsto en la Ley 49/2002 sobre mecenazgo, contempla tanto la aportación económica directa como la participación activa en la vida del colegio.

### Sobre HAFESA

<u>Hafesa</u> es un operador multienergético del mercado español, especializado en el trading de hidrocarburos y referente en el almacenamiento de combustibles y derivados en el sur de Europa. Está presente desde la importación de productos, pasando por su almacenamiento, transporte y distribución, hasta su comercialización al por mayor y al por menor en gasolineras y gasocentros, abarcando la cadena del *midstream* y *downstream* de hidrocarburos.

La compañía ha obtenido recientemente la licencia para operar en el sector eléctrico, a través de la comercializadora <u>Aletteo</u>, consolidando su presencia como multienergética. Para más información, visite <u>www.grupohafesa.com</u> y nuestras redes sociales:



Para más información

hafesa@proacomunicacion.es